

第73回入学式が行われました

平成30年4月9日

さわやかな4月の晴天の下、73期生の入学式が行われました。新しい制服を着て体育館に入場する新入生の姿は堂々として、とても力強かったです。



国歌斉唱の後、合唱部による校歌が披露されました。迫力ある歌声が場内に響きわたりました。

新入生もこれから歌えるように練習しましょう。



校長先生による入学許可宣言の後、式辞がありました。



＜校長先生より＞

73期生のみなさんは外国語に興味を持つ人が多く、国際交流体験を通じてグローバル社会を生きぬく力、diversity（多様性）を尊重する力を身につけてほしいです。73期のキャッチコピーである“Big Wave”的“大きなうねり”で夕陽丘高校を動かしてほしいと思います。

3SK（整理、整頓、清掃、危機管理）を徹底することで学校生活をより有意義にしましょう。

PTA会長の祝辞に続いて新入生代表の挨拶がありました。代表生徒の挨拶はこれから夕陽丘高校の一員として大いに活躍してくれる期待が高まるような内容でした。



最後に担任紹介が行われました。



新入生のみなさん、本当にご入学おめでとうございます。

夕陽丘高校では生徒たちが真摯に勉強に取り組むのは当然ですが、部活動に熱中し、行事に燃え高校生活を楽しんでいます。新入生のみなさんには高校生活を謳歌しながら自分の関心を広げ、将来の目標に突き進んでほしいと思います。みなさん自身の未来のために有意義な高校生活を送ってください。